



## PRESSEMITTEILUNG

### Herbstferienprogramm „Bunt sind schon die Wälder“

Neu-Anspach, den 25. September 2018. In der ersten Herbstferienwoche gibt es im Freilichtmuseum Hessenpark ein buntes Programm passend zu Jahreszeit: Vom 1. bis 4. Oktober können große und kleine Museumsbesucher in Vorführungen und Mitmachaktionen den Herbst willkommen heißen. Kinder dürfen Waldtiere und Blätter aussägen, Schalen mit Blattmotiven töpfern oder Waldtiere filzen. Im Haus aus Eisemroth zeigen Vorführungen das Einkochen und die Vorratshaltung für den Winter, außerdem gibt es kleine Kostproben. In der ganzen Woche sind verschiedene Handwerker im Einsatz, die sich bei ihrer Arbeit über die Schulter schauen lassen. Vorführungen gibt es je nach Wochentag beim Köhler, beim Wagner, in der Drechslerwerkstatt und beim Korbblechter.

Am Tag der deutschen Einheit nimmt Landbriefträger Rudi mit interessierte Museumsgäste mit auf seine Tour durch das Taunusdörfchen „Nirgendwo“. In den 1950er Jahren neigt sich die Ära der Landbriefträger dem Ende entgegen. Rudi möchte das nicht wahr haben und blickt auf seinem Weg durch das Dorf auf die vergangenen Jahrzehnte des ländlichen Postwesens zurück. Die Führung ist im Eintritt enthalten und findet um 13 und 15 Uhr statt. Treffpunkt ist der Brunnen auf dem Marktplatz.

### Ferienprogramm „Bunt sind schon die Wälder“

**1. bis 4. Oktober 2018, 11 bis 17 Uhr**

**Kontakt:** Pia Preuß

**Telefon:** (06081) 588-124, **Fax:** (06081) 588-160, **E-Mail:** [pia.preuss@hessenpark.de](mailto:pia.preuss@hessenpark.de)  
Freilichtmuseum Hessenpark GmbH, Laubweg 5, 61267 Neu-Anspach